



6/22
~28

あらかわラベンダーフェスティバル グリーンパークあらかわ総合運動公園

▶ラベンダーの摘み取り体験



期間中の来場者は1,000人を超え、ラベンダーの摘み取り体験や限定スイーツの販売、香りの花束作りなどを楽しみました。

また、フェスティバルの様子がテレビで紹介されたため、遠方から訪れてくれた人も多くおり、ラベンダーの摘み取り体験をした人は「家でラベンダースティックを作るために摘み取り体験にきました」と喜んでいました。

まちづくり協議会事業部会では、今後も荒川地域の魅力づくりのため、地域でラベンダーを育てる取り組みを進めていきます。

6/23

歴史ある地域貢献活動 神林地区内の保育園、小・中学校

▶修繕箇所を凝らす職人の皆さん



神林商工会工業部会と神林建築組合が合同で実施する奉仕活動が、神林地区内の保育園2園、小・中学校5校で行われました。

この活動は、今年で第37回目となる歴史ある地域貢献活動です。

今回は、玄関戸の調整やトイレの水漏れ、コンセントの修理などが行われ、きれいで過ごしやすい施設に生まれ変わりました。

7/6

舞台「なりたい自分になる魔法」 平林小学校

▶小学校の備品を駆使して演じる
武者真由さんら



平林小学校で閉校記念の演劇公演が行われ、児童や保護者、地域の方など約300人が舞台を観賞しました。

舞台では、同校卒業生でミュージカルの世界などで活躍する武者真由さんらが出演し「なりたい自分になる魔法」を公演。公演後、武者さんは「夢を大切に持ち続け、閉校までの残りの時間、思い出をいっぱい作ってください」とあいさつしました。

6年生の遠藤かのんさんは、「泣ける話で、とても感動しました」と話してくれました。

6/29

知ってほしいんです「新リハ祭」 新潟リハビリテーション大学

▶慣れた様子で接客もこなしていました



今年で23回目を迎えた新リハ祭は、地域の人たちと親交を深めたいという思いから「知ってほしいんです」をテーマに開催されました。

当日は、各種催しや学生たちによる模擬店の出店のほか、初めて市の食生活改善推進委員と栄養士が出店し、市の郷土料理である「大海」と「菜っ葉めしおにぎり」を提供。

学生や来場した皆さんは、元気なお母さんとおいしそうな香りに誘われ、郷土料理をおいしそうに食べていました。

7/3
~8

13年ぶりに国際文化交流「大須戸能ドイツ公演」

ドイツ・パウエルバッハ村ほか

平成12年にドイツのフリードリッヒ・シラー自然劇団と姉妹団体を締結して交流を重ねてきた大須戸能保存会。このたび、ドイツのパウエルバッハ村長と劇団から劇団創立60周年記念祭の招待を受けて、中山会長をはじめ11人がドイツで公演を行いました。

公演当日の7月5日はパウエルバッハ村納屋劇場にて、狂言「針立雷（はりたてかみなり）」と能「籠（えびら）」を約100人の観客の前で演じました。

滞在期間中は、村内の個人宅にホームステイをして生活や習慣など異文化にも触れ、あらためて能保存会の活動を考える良いきっかけとなったようです。



ドイツの皆さんの前で大須戸能を公演

▶子どもたちでにぎわう「活魚のつかみ取り」



7/7

笹川流れ海開き・海の縁日

桑川漁港特設会場

笹川流れの海開きイベント「海の縁日」が開催され、さまざまな催しに歓声が広がりました。

新鮮な魚介類の即売会に長蛇の列ができたほか、特に活魚のつかみ取りでは、子どもたちは大きな袋を手にもってプールに放たれた魚を追い、うまく魚を捕らえると「やったー、捕れたー」と歓声を上げて喜んでいました。

7/8

山形交響楽団・オーケストラ公演

朝日みどり小学校体育館

朝日みどり小学校の創立20周年を記念して、山形交響楽団によるオーケストラ公演が行われました。

この日は、小川小学校・朝日さくら小学校の創立記念も合わせ、朝日地区の小学生全員で鑑賞。

公演の最後は、各校の校歌を楽団が演奏し、子どもたちが歌うという普段はなかなかできないコラボにとっても思い出に残る合唱となりました。



◀小学校の先生の指揮のもと、オーケストラの演奏で子どもたちが校歌を合唱

▶集落の坂を使った竹製のそうめん台



7/14

全長200mの大そうめん流し

～おおごと名水まつり～

大毎集落

平成の名水百選「吉祥清水」の湧き出る大毎集落。その名水を生かした「おおごと名水まつり」が開催されました。

恒例の全長200mの「大そうめん流し」では、参加したおよそ700人に名水で流れるそうめんが振る舞われました。

今年は、10人ほどの県外の大毎ファンと大毎集落の皆さんが共同で企画した「空き家を活用した古民家カフェ」もオープン。カフェを企画した40代女性は「兵庫から10年以上通っています。大毎の方へお礼の気持ちも込めて企画しました」と笑顔で話していました。